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令和元年１２月定例舞鶴市教育委員会会議録 

 

開 会 日 時  令和元年 12 月 23 日（月) 午後 2 時～午後 2 時 38 分 

 

場 所  市役所別館 413 会議室 

 

出 席 委 員  奥水教育長  荻野委員  岸本委員  冨川委員  内藤委員  堀尾委員 

        

欠 席 委 員  なし     

 

事務局職員    

浜野教育振興部長   植和田教育総務課長 

秋原指導理事 鹿田教育総務課総務係長 

森下学校教育課長  

井上学校教育課指導担当課長  

瀬野学校教育課主幹  

         

飯田市民文化環境部地域づくり支援課長 

谷市民文化環境部地域づくり支援課公民館担当課長 

  小東市民文化環境部図書館課長 

 

1  開  会 

教育長  開会を宣告 

 

２ 令和元年 11 月定例教育委員会会議録  承認 

 

教育長 会議録を会議に諮り、全員承認 

 

３  諸報告 

(1) 教育長報告 

事務局から教育長の主な活動に係る報告事項を資料に基づき報告 

 

（質問・意見） 

 

（内藤委員） 

 タブレット活用授業を視察されたとのことだが、市内の小学校でのタブレット活用状況はどう

なっているのか。 

 

（井上学校教育課指導担当課長） 

 各学校、教師用としてタブレットを配備し、活用している。 
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（浜野教育振興部長） 

 国の補正予算ということで、児童生徒一人一台パソコンを配備するというようなことが報道さ

れていたと思う。詳細はこれからだが、舞鶴も全小中学校の児童生徒にパソコンを配備する方

向で話を進めていけそうである。令和５年までかけて段階的に配備していく予定。 

 

（堀尾委員） 

 11 月２６日に子ども園の研究発表会に参加させていただいた。幼稚園世代が元気なのはも

ちろんだが、保育所世代がとても穏やかで、保育をされている保育士の方も穏やかに保育さ

れているのが素晴らしかった。このような子ども園なら、たくさんのご家庭に声を掛けてあげた

いと思うが、受付状況はどうか。 

 

（植和田教育総務課長） 

 所管課長から報告できるよう対応する。 

   ※終了後口頭説明・・・来年度の入所申し込みは１２月２０日に終了。受入定員は９３人で 

                 一定受入定員に達した状況である。 

 

(2) 各課報告 

 

（教育総務課） 

①行事予定について 

 

（学校教育課） 

① 行事予定について 

② 舞鶴市教育支援ｾﾝﾀｰ「明日葉」・「いじめ相談室」11 月の通級・相談等の状況について 

 

（地域づくり支援課） 

① 行事予定について 

② 令和 2 年舞鶴市成人式の実施について 

 

（図書館課） 

① 行事予定について 

② 舞鶴市図書館協議会経過と今後の予定について 

③ 東図書館、西図書館行事予定について 

 

（質問・意見） 

 

（荻野委員） 

 教育支援センタ－明日葉について。 

 城南中学校長と子ども総合相談センタ－との懇談など、来所されての情報交換があるのか、

その状況について教えてほしい。 
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（井上学校教育課指導担当課長） 

 学校と子ども総合相談センター、明日葉の三者が、これまで以上に連携し、子どもにどういっ

た支援ができるのか、情報をきちんと共有できるよう取り組んでいる。 

 

（荻野委員） 

 図書館協議会の報告を受け、今後の図書館の在り方などについて、深い論議がされている

印象を受けた。 

 学校図書館の充実、公立図書館の充実、相互に充実しながら連携していくことが非常に重

要だと思う。そんな中で図書館司書の配置状況、活動状況について、教えてほしい。 

 

（小東図書館課長） 

 市立図書館には、図書館司書が現在４名いる。 

 学校図書館等との関わりについては、ブックトークに年間約 100 時間から 110 時間くらい学

校訪問している。そして、主に調べ学習で使う図書を学級に貸し出すということを、先生と一緒

に相談し、図書の選評に取り組んでいる。学校には貸出文庫ということで、年間延べ１万冊以

上の本を図書館司書が選んで持っていく活動もしている。 

 

 

 

４ その他 

次回の定例教育委員会は、1 月 29 日（水）午後 2 時から開催することを確認 

 

５ 閉 会 

 

   教育長 閉会を宣告 

 

署  名   

(教育長) 

 

記  録 


